



Kühlschrank – Gefrierfachtür

Manchmal muss man ganz schön viel Kraft aufwenden, um die Tür des Gefrierfachs aufzubekommen. Vor allem dann, wenn man im Gefrierfach etwas vergessen hat und die Tür zweimal kurz hintereinander zu öffnen versucht. Woran liegt das?

Dieses Phänomen tritt vor allem im Sommer häufig auf, die Gefrierfachtür lässt sich nur schwerfällig öffnen. Es handelt sich nicht um einen Produktfehler, sondern ein physikalisches Phänomen:

Beim Öffnen der Tür strömt warme Luft ins Innere des Gefrierfachs, welche dort rasch abkühlt und sich dabei zusammenzieht. Da warme Luft weniger Volumen einnimmt als kalte Luft, entsteht ein Unterdruck im Gefrierfach. Die Tür wird also quasi von innen angesogen.

So verschaffen Sie sich Abhilfe:

- Wichtig, nicht an der Tür herumzerren, kein gewaltsames Öffnen.
- Durch gewaltsames Öffnen können Gummi-Dichtungen beschädigt oder der Türgriff abgebrochen werden.
- **Besser ist es, einen Finger in eine Ecke der Türdichtung zu drücken.**
- Dadurch kann Luft in das Innere des Gefrierfachs strömen und der Unterdruck wird ausgeglichen.

- Jetzt sollte die Gefrierfachtür normal geöffnet werden können.

Die Verwaltung